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Abstract:Groteske Körpermotive führen koitierende, exkrementierende, sich überfressende Körper vor. Besonders Nahrungsaufnahme und -ausscheidung nehmen hyperbolische Quantitäten an, die rückverweisen auf die vitalen Kräfte des Körpers. Die Zugangsbarrieren zu solchen Themen sind in der Forschung nach wie vor hoch. Der vorliegende Band versammelt Beiträge über ‚naturalia’ in mittelalterlichen Texten wie Nahrungsaufnahme, Notdurft und Obszönität aus interdisziplinären Blickwinkeln.
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Motifs of the Grotesque body demonstrate copulating, defecating, over-eating bodies. Especially ingestion and defecation take on hyperbolic measures and thereby lead back to the vital forces of the body. The barriers concerning such themes were and still are high. This volume offers contributions about ‘naturalia’ in medieval texts such as ingestion, defecation and obscene motifs from an interdisciplinary ankle.
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